

Regionalexkursion Oberpfalz am 29. September 2016 in Regensburg Baustellenbesichtigung Museum der Bayerischen Geschichte

Derzeit laufen die Bauarbeiten am Regensburger Donaumarkt unter der Leitung des Staatlichen Bauamtes auf Hochtouren. Hier entsteht seit 2015 der Neubau des Museums der Bayerischen Geschichte.

Im Juni 2016 haben Staatsminister Joachim Herrmann und Kultusminister Dr. Ludwig Spaenle gemeinsam mit dem Regensburger Oberbürgermeister Joachim Wolbergs das Richtfest gefeiert. Fast 20 Ingenieurbüros und Fachberater – viele davon aus Bayern – arbeiten an der Planung und Umsetzung des Großprojektes.

Zwischenzeitlich ist der Stahlbetonrohbau für das Museum in weiten Teilen fertiggestellt und vermittelt bereits einen Eindruck von den Dimensionen des Baukörpers. Ausgestattet werden die Räume des Museums nach modernsten technischen Standards. So wird das Museumsgebäude auch als Passivhaus errichtet. Ein großer Schauraum, Räume für Wechselausstellung und Veranstaltungen, ein Museumsladen und ein Museumswirtshaus werden weitere Anlaufpunkte für die Besucher sein. Darüber entstehen bis 2018 knapp 2.500 Quadratmeter Ausstellungsfläche mit bis zu elf Metern Raumhöhe. Ein mehrfach gefaltetes Dach wird das Museumsgebäude bald in die lebhafte Silhouette der Regensburger Altstadt einbetten.

Die Rund 20 Teilnehmer der Regionalexkursion wurden durch Vorstandsmitglied Dr. Werner Weigel und dem Regionalbeauftragten Ernst Georg Bräutigam begrüßt. Es folgte eine kurze Einführung in die Historie, den Wettbewerb und die Konzeption durch den leitenden Baudirektor des Staatlichen Bauamtes Regensburg, Hans Weber. Die anschließende Baustellenbegehung gab Einblicke in das noch unverbaute Tragwerk und ermöglichte durch die großen Fensteröffnungen einen herrlichen Blick zum Dom bzw. zur Donau.

